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Rotary Connects The World 

ソ ン グ 君が代  奉仕の理想 

四つのテスト 竹腰哲夫職業・社会奉仕委員長 

会 長 談 話 唐木一平会長 

 伊那ロータリー顕彰者が決まり 

ました。今年度は創立60周年記念 

ということで、5件になりました。 

その方たちの活動をご紹介いたし 

ます。 

 まず1つ目は「井上井月顕彰会」です。昨年卓話も

していただきましたので、皆さんご承知と思いますが、

漂泊の俳人井月の顕彰と文化事業・地域起こしに大き

く貢献されています。 

 2つ目は、「伊那山の会」です。駒ヶ岳登山の古道権

現づるねルートを7年かけて復元し、現在も下草刈り

等登山道の整備を行っています。 

 3つ目は、個人で中村荘二様です。定年後14年余の

長い間伊那東小学校に続く竜東線の交差点に立ち、小

学生の横断歩道を渡る交通整理を行っていらっしゃい

ます。何人かの会員の目に留まり推薦していただきま

した。 

 4つ目は「OKJファミリー」の小松恵様です。発達

がゆっくりな子供に運動遊びを通りて、一般生活や学

校の集団生活がスムーズに出来るような自立支援のた

め、毎週土曜日に「くぬぎの杜」において親子運動遊

び教室を開催しています。親御さんにとっても交流の

場であり、励みになっています。 

 5 つ目は「こまちーず」です。年末家族会のアトラ

クションでパフォーマンスを披露していただきました。

敬老会や地域のイベント等で演奏活動を行い、子供か

らお年寄りまでを巻き込んで、地域の活性化に役立っ

ています。 

 皆様からの多くのご推薦をいただき、顕彰者が決ま

りました。ありがとうございました。 

誕 生 祝 立石 誠・ 

小河節郎 

結婚記念日祝 三澤清美・ 

宮下光一・中川博司・都築 

透・竹腰哲夫・小松献臣 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

在 籍 祝  

熊谷勝昌(28) 

藤澤秀敬(25) 

宮下金俊(25) 

竹腰哲夫(25) 

平出吉範(13) 

本田敏和(3) 

 

幹 事 報 告 別紙をご覧ください。 

理事会報告 1．1月プログラムの承認 2．親水凧揚

げ大会については、山崎青少年奉仕委員長と打ち合わ

せ 3．伊那弥生ヶ丘高校キャリア教育授業について

竹腰職業・社会奉仕委員長から学校との打ち合わせ進

行状況報告 4．青少年奉仕事業について 波多江会

員から「このまちのおしごとごっこ」協賛のお願い 5.

慶弔見舞 6.創立 60 周年記念旅行について日程は 4

月25日、26日 場所早急に決める。 

委員会報告  

○親水凧揚げ大会について 唐木一平会長 
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駐車場所の確認。唐木屋 

石材前から河川敷に降り 

てください。南から来る 

方は一度唐木屋石材の方 

に曲がってから来るか、 

唐木屋石材に駐車してください。 

小坂樫男会員から凧の作り方を説明して頂きま

した。 

○ 1月号「友」の紹介 清水紀光副会長 

横書き P11～  100年かけて育ん 

できた｢日本の職業奉仕｣。職業と 

奉仕の意味を別々に考えるのでは 

なく一つの単語として職業奉仕と 

いう言葉がある日本のロータリー 

の独創性が編み出した高度な思想と優れた哲学

的な言葉。 

P20～   日本のロータリー100周年新たな

100年に向かって。1920年 24人の会員により発

足し 1996年には 13万人を超えその後減少し 9

万人弱で推移している。今年11月24日記念式典、

祝賀会が開催される。 

P22  日本初の国連難民高等弁務官であってロ

ータリー財団留学生の第一号でもある緒方貞子

さんについて。 

縦書き P4～    パナソニックに勤めながらジャ

ズピアニストとして両立を目指し 100才まで演

奏を続けたいと語る小川理子さんの講演要旨。 

P9～この人を訪ねて 与儀みどりさん｢即位の

礼｣｢饗宴の儀｣紀子様はじめ皇室女性七人のヘア

ーメイクを担当した与儀美容室のオーナー。 

P19 卓話の泉｢キャッシュレス化｣主要国でドイ

ツと日本だけが遅れている。スウェーデンでは街

中から ATMが消えつつあり現金お断りの店舗も

増えている。 

出 席 報 告 会員数 57名 内出席免除 16名 

出席者 37名 事前メーキャップ 0名 出席率

74.00％ 

ニコニコボックス 

荒木康雄 お久しぶりです。このところ欠席が多 

 くて申し訳ありません。今年もよろしくお願い 

 致します。 

本田敏和 新年会例会場御利用ありがとうござい 

 ました。 

小松献臣 先日白内障の手術をしました。先ず左 

 目をしましたが、よく見えるようになり、50 

 年以上掛けていたメガネがいらなくなりそう 

 です。2月 28日には右目手術します。 

山田 益 1月 11日 NHK「天皇の秘蔵映像」番組

（2時間半）で宮田村在住の兎束先生が出ました。 

 宮田村の風景も出て良かったです。 

波多江崇史 伊那商工会議所青年部主催で 2月 8 

 日に「おしごとごっこ」を開催します。チラシ 

 をお配りしていますが、小学生以下を対象に、 

 いろんな仕事体験の場を提供し、この地で働く 

 事の楽しさを感じてもらうような事業です。青 

 少年育成事業として伊那ロータリークラブが 

 協賛となり、当日はロータリーブースの出店も  

 します。新年会でもお願いさせていただきまし 

 たが、ボックスを回付しますので、各位よりご 

 協賛いただけますと幸いです。どうかよろしく 

 お願いいたします。 

第 61期役員・理事就任 荒木康雄 

ラッキー賞 神山公秀・藤澤洋二・清水紀光・ 

 唐木 章・小松献臣・唐澤洋祐・唐木 拓 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブフォーラム 職業奉仕 

竹腰哲夫職業・社会奉仕委員長 

 11月30日松本浅間温泉で開催 

された地区職業奉仕セミナーへ 

参加してきました。出席者を数え 

ましたら63名でした。基調講演と2名の事例発表

がありました。基調講演では、松本空港 RC のマ

ウンテンバイクでシドニーオリンピックにも出

た鈴木雷太会員が自転車のロードレースの大会

運営についての苦労話を話されました。事例発表

では、長野の味噌屋で通販などもされているすや

亀社長で長野西 RC の青木さん、父と一緒はうま

くいかないと独立して薬局を開業された上田六

文銭 RC の飯島さんの話がありました。地区54

クラブ中、出席者ゼロが20クラブで、会場もま

ばらでした。役に立つ話で多くの人に聞いてもら

いたい内容でしたので、次回は、ぜひ多くの方に

参加していただきたいと思います。 


